



MÁS DE 500 SOLICITUDES DE ADSCRIPCIÓN AL ERE RECHAZADAS

El pasado viernes 11, cientos de compañeros y compañeras recibieron email de Unicaja comunicándoles que no se aceptaba su adscripción al ERE firmado el pasado mes de diciembre. Y en muchos casos no porque no cumplan el criterio de edad, sino porque se encuentran en provincias donde no hay excedentes de personal o si había excedentes, han quedado cubierto con las solicitudes recibidas.

La empresa tendría que haber aceptado todas las solicitudes de adhesión si no se hubiese superado el número establecido de 1.513 personas, pero lo que ha ocurrido es que ese número se ha superado en más de 500 personas.

En territorios como Asturias, Madrid o Cádiz donde las solicitudes han sido muy numerosas y la mayoría rechazadas la sensación de injusticia es generalizada porque están viendo como personas más jóvenes de otros territorios se marchan y porque el déficit de plantilla que existe en algunos territorios la empresa tiene que solucionarlo.

El caso más sangrante es la provincia de Cádiz que ya los compañeros y compañeras no pueden más y que, después de este ERE, será la provincia más envejecida y con más falta de personal de toda Unicaja.

¿Y AHORA QUÉ?

CCOO ya ha empezado a realizar gestiones con la empresa y a buscar soluciones para dar salida a todas las personas, especialmente a las de más edad, que han quedado excluidas de este ERE, para antes de que acabe este año.

En los próximos días la Empresa iniciará un proceso de traslado voluntario a provincias deficitarias, por un lado, para atender a todos los traslados pendientes que sea posible, y por otro, para cubrir las necesidades de personal de las provincias deficitarias y evitar la movilidad forzosa de aquellas provincias donde sigue habiendo excedentes.

NUEVA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO

CCOO ya ha solicitado una nueva reunión y a la que llevaremos todas las incidencias que nos estáis trasladando